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NF 082 Sacs a dechets en matieres plastiques

NF 082 Plastics bags for waste collection

Délivré a / granted to

JET'SAC GROUPE SPHERE

Boulevard de Malling
FRANCE 62260 AUCHEL

Pour les produits suivants / For the following products
SACS EN MATIERES PLASTIQUES A LIEN CLASSIQUE POUR COLLECTE DE DECHETS

Plastics bags of wastes collection with classic tie

(références et caractéristiques données en annexe(s) / references and caracteristics given in attached appendix)

Fabrigués dans l'usine :
Manufactured in production plant :

JET SAC Groupe SPhere
FRA 62260 AUCHEL

Numéro d'identification :
03/02

Ce certificat est délivré par le LNE dans les conditions fixées par les régles de certification NF
et en conformité avec la (les) norme(s) de référence ci-dessous :
NF EN 13592 : 2017
En vertu de la présente décision notifiée par le LNE, AFNOR Certification accorde le droit d'usage de la marque NF
ala société qui en est bénéficiaire pour les produits visés ci-dessus, dans les conditions définies
par les régles générales de la marque NF et par le référentiel de certification NF mentionné ci-dessus

This certificate is issued by the LNE according to the certification rules NF and in conformity with the reference(s) below :
NF EN 13592 : 2017

On the strength of the present decision notified by the LNE, AFNOR Certification grants the right to use the NF Mark to the grantee for the
aforementioned products, within the frame of the general conditions applying to the NF Mark and to the aforementioned NF certification
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ANNEXE AU CERTIFICAT N° 6745 rev.5
APPENDIX

Sacs pour la collecte des déchets ménagers, excepté la collecte séparée des déchets
biodégradables en vue d’un recyclage organique

Sacks for the collection of household waste, except for the separate collection of biodegradable waste for
organic recycling

Type
Type

Références de sacs admis (épaisseur minimale en micrometres)
Reference of authorized bags (minimal thickness in micrometers)

Sacs pour collecte sélective
(bags for selective collection)

Opacité/opacity < 40%

Sacs pour collecte
(bags for collection)

Opacité/opacity > 60%

Lien classique
Classic tie

450/500 (11)
500/700 (11)
680/800 (14)
820/950 (17)
700/1100 (19)

820/1200 (23)

450/500 (11)
500/700 (11)
680/800 (14)
820/950 (17)
700/1100 (19)

820/1200 (23)

LNE

- FIN DE LISTE -




